

Die SQS bescheinigt hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.

Kunststoff-Packungen AG **Irseestrasse 5** **8280 Kreuzlingen** **Schweiz**

Geltungsbereich

Standort Kreuzlingen

Kategorie I

Herstellung von unbedruckten und bedruckten (Sieb- und Offsetdruck) Kunststoffverpackungen für die Lebensmittel- und Pharmaindustrie (hauptsächlich PP, PE, PET) mit den Verfahren Spritzgiessen, Extrusionsblasen und Spritzblasen sowie Veredelungen, Etikettierung und Prägungen.

Manufacture of plain and printed plastic packaging (serigraphy, offset) for the food and pharmaceutical industry, produced with plastics (mainly PP, PE, PET) made by injection, extrusion blow molding and injection blow molding processes as well as surface decorations like labelling and embossing.

Normative Grundlage

Food Safety System Certification **(FSSC) 22000 (Version 5)**

Food Safety System Certification für die Lebensmittelsicherheit gemäss ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-4:2013 und den zusätzlichen FSSC 22000 Anforderungen (Version 5).

Reg.-Nr. 42090

Gültigkeit 15.01.2021–22.12.2021
Ausgabe 15.01.2021

Erstzertifizierung 23.12.2015
Freigabe 15.01.2021

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on www.fssc22000.com.

A. Grisard, Präsidentin SQS

F. Müller, CEO SQS



sqs.ch



Schweizerische Vereinigung für
Qualitäts- und Management-Systeme (SQS)
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Schweiz

